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文責：  

校外学習の事後学習として，個人でスライド４枚分のレポートを作成しました。発表会では，

「行く前は，震災のことは知ったつもりでいたけれど，大川小学校へ行って，知らないことがた

くさんあったことがわかりました。大川小学校のことは，テレビでなんどか見たことがあるけれ

ど，実際に行ってみたのはなかったので，行けてよかったです。語り部さんの仰っていた『大川

小学校は未来を拓く場所』という言葉が，とても印象に残りました。」といった感想があげられま

した。さんさん商店街や YES 工房では，仲間と過ごした楽しい時間の思い出や，苦労しながらも

工夫して着色をしたタコロン絵付けの達成感などの発表がありました。現地へ赴き，体験的に学

ぶことの大切さを再確認できた発表会でした。レポートのいくつかは，語り部さんや工房の方に，

お世話になったお礼を兼ねて送る予定です。また，保護者の皆様にも夏休みの教育相談期間等に

ご覧いただきたいと思います。 

 ６月１０日（土）～１２日（月）に仙台市中総体が行われました。部に

よっては１年生も選手として登録され，試合に出て活躍した生徒もいます。

応援を頑張った生徒も，先輩や同級生の姿から，様々な思いを感じたり，

これからの部活動での目標を考えたりして，学びの多い中総体になったよ

うです。１０月には新人大会があり，１年生も選手として出場する機会が

増えていくと思います。練習に前向きに取り組み，心も体も成長し続ける

１年生になってほしいと思います。 

 ６月２０日（火）に中間考査を実施しました。３週間前から出題範囲表をもとにそれぞれテス

ト勉強に取り組み，学習記録表にその内容を記録していました。初めての考査を終えた今，３週

間を振り返ってみてください。出題範囲の復習は不安がなくなるまでできたでしょうか。わから

ない問題がわかるようになるまで学習できたでしょうか。明日以降に答案が返却されます。点数

だけに一喜一憂せず，「なぜ間違ったのか。」「どう勉強するのが効果的なのか。」をしっかり確認

することが大切です。定期考査は，評価の対象としてはかなり重要です。学年内での順位も出ま

す。テスト勉強は受験勉強にもつながります。これからの考査にもしっかり準備をして臨めるよ

うに，お励ましと見守りをよろしくお願いします。なお，次回は９月７～８日に期末考査（７教

科）があります。夏休み明け８月２８日には校内実力考査（５教科）もあります。 


